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Halle, den 07.02.2021 

 

Antrag der GRÜNEN an den Rat der Stadt Halle/Westfalen 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, wir stellen folgenden Antrag an den Rat der Stadt Halle 

Westfalen. 

 

„Die Martin-Luther-Str., die Kättkenstraße, die Blumenstraße, der Wischkamp und der 

nördliche Gartnischer Weg werden in die östliche Tempo-30-Zone einbezogen.“  

 

Begründung:  

 

Die Straßenverkehrsbehörde hat wegen der angrenzenden Kita Wischkamp eine 

Streckentempobegrenzung auf 30 km/h Höchstgeschwindigkeit auf fast der gesamten 

Länge der Martin-Luther-Str. angeordnet. (Auskunft der Verwaltung in der letzten BVA-

Sitzung) Das aber führt zu einem Durcheinander von unterschiedlichen 

Geschwindigkeitsbegrenzungen in dem relativ kleinen Wohngebiet zwischen dem 

verkehrsberuhigten Stadtkern und der östlichen großflächigen Tempo-30-Zone ab der 

Berliner Straße.  

 

Herrn Bürgermeister 

Thomas Tappe 
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Hier ist bereits der westliche Teil des Wischkampes mit Tempo-30 beschildert. 

Es liegt ein Anwohnerantrag für die Kättkenstraße auf Tempo-30 auf dem 

Streckenabschnitt vor dem Berufskolleg vor. 

Der stark beparkte Gartnischer Weg mit einer unübersichtlichen Kurve im Bereich zwischen 

Bielefelder Straße und Berliner Straße lässt Tempo-30 sehr vernünftig erscheinen. Das 

würde auch die Sicherheit für den fußläufigen querenden Verkehr  in Höhe des 

Wischkampes   zwischen der  Betreutes Wohnen-Einrichtung auf dem Neumarkt und der 

Innenstadt erhöhen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

   

Jochen Stoppenbrink     Dieter Jung 

Fraktionssprecher     Vorsitzender des Umweltausschusses 


